



EL 1 DE ENERO CIERRAN LOS 5 CENTROS A LOS QUE HAN DEJADO SIN PRESUPUESTO

El PP quita la protección a las mujeres víctimas de violencia de género

Cantabria | Fecha de publicación: 11/12/2011 12:08



Valora

 Me gusta

Valora la noticia



Las mujeres víctimas de violencia de género se quedan sin protección en Cantabria. Agencias

AQUÍ CONFIDENCIAL/AGENCIAS

El Gobierno de Cantabria pretende dar carpetazo a más de 30 años de lucha contra la violencia de género y en defensa de las víctimas que en Cantabria han venido protagonizando ONG's como la Asociación Consuelo Bergés (nacida en 1995) y CAVAS (nacida en 1987) y que desde hace 8 años, con la llegada al Gobierno de Cantabria de la coalición formada por socialistas y regionalistas no sólo recibieron apoyo institucional sino también recurso materiales para llevar a cabo su tarea. El Ejecutivo del Pp que preside Ignacio Diego ha decidió retirar la subvención para las actividades de atención y casas tuteladas. A las mujeres que venían siendo atendidas en los cinco centros gerenciados por las asociaciones citadas y también por Cáritas se les han comunicado que serán cinco funcionarios de la consejería de Presidencia los que se harán cargo de sus casos.

La diputada del Grupo Socialista y exdirectora general de la Mujer Ana Isabel Méndez ya había denunciado hace varias semanas la intención del Gobierno del PP de "liquidar" a partir de enero los cinco centros de asistencia a las víctimas de violencia de género. El aviso se produjo después de conocerse la denuncia de las trabajadoras del Centro de Atención a las Víctimas en la calle Rualasal de que el Gobierno —la Consejería de Presidencia y Justicia, a cuyo frente está Leticia Díaz— no las paga desde junio, "escudándose" problemas administrativos. Méndez denunció que el Gobierno de Diego "se ceba en sus recortes con las personas más vulnerables y cierra en enero los cinco centros existentes". En el proyecto de presupuestos presentado por el Gobierno ha desaparecido la partida para subvencionar los programas de atención a mujeres maltratadas, que en el último ejercicio contó con 600.000 euros. Es menos del doble de los que costará la nueva página web del Parlamento de Cantabria y una cantidad muy similar a la que el Ejecutivo del PP ha destinado a contratar auditorías para analizar la gestión de empresa públicas y consejerías en en anterior Ejecutivo.

Méndez ha denunciado el "cinismo de quien se hace fotos el pasado 25 de Noviembre, Día Internacional Contra la Violencia de Género, y al mismo tiempo va desmantelando todos los programas de igualdad y los cinco

Comparte



Más Cantabria

Refrendo mayoritario del PSOE a la gestión de la Ejecutiva de Gorostiaga

Izquierda Unida denuncia los desgarros en las partidas de cooperación al desarrollo

AMA pide que aclaren a las familias cómo les afecta el plan de derribos

El PP achaca las críticas de Gorostiaga a las maniobras para conservar el control del PSOE

El Gobierno aprueba el PSIR de la Universidad Pontificia de Comillas

Cantabria lleva al TC 'indemnizar antes de derribar'

Gorostiaga censura el pensamiento reaccionario y antidemocrático de Diego

Gorostiaga espera que el Congreso del PSOE sea lo más participativo y fraternal posible

El Gobierno dice ahora que negociará el pago de 12 millones

PSOE y PRC acusan al Gobierno de incumplir la Ley de Acompañamiento

Con viento sur / Víctor Gijón

Embalsamadores para un presupuesto falso

Los maquilladores de discursos, los embalsamadores de ideas que trabajan en los medios de comunicación al servicio del...

Más noticias de Con viento sur
Ver histórico de Con Viento Sur

En libertad



La CELAC
Juan Diego García



Primera victoria merecida
Miguel Vielba



Compromiso ciudadano
Paco Sierra



Trapos sucios
Roberto Ruisánchez

Más noticias de En libertad
Ver histórico de En libertad

Emergencia en el Cuerno de África

Envía AFRICA al

 **28077**

Coste 1,20€ donativo íntegro

902 22 22 92 |  Cruz Roja
www.cruzroja.es

Se dice se cuenta

Gorostiaga en el C. Regional

Con firma / Víctor Gijón

El fondo de armario totalitario de Diego

centros de atención a víctimas de violencia de género que durante ocho años se pusieron en marcha en Cantabria por parte del anterior Gobierno del PRC-PSOE". La ex directora de la Mujer afirma que "mientras el Gobierno del PRC-PSOE invirtió contra la violencia de género millones de euros durante las dos legislaturas (en el ámbito educativo, sanitario, social, laboral, etc*), el PP nos presentó una foto de un gobierno paritario y nada más", asevera. "Mientras se nombran consejeras y se vende una foto como garantía de apoyo a las políticas de igualdad, se liquidan los servicios de apoyo fundamentales para personas tan vulnerables como las víctimas de violencia de género y sus hijos e hijas que han sido atendidos en estos centros", sentencia.

Según ha recordado Méndez, que es actualmente diputada regional, el sistema de asistencia y acogimiento para la atención a las víctimas y a sus hijos e hijas fue creado por el anterior Gobierno regional PRC-PSOE en 2004 y consta de un total de cinco centros especializados (un centro de atención a víctimas ambulatorio, una casa de acogida, una casa de emergencia y dos pisos tutelados). Desde su creación, estos centros han atendido a 2.900 víctimas, "y a pesar de ello, todos los centros serán cerrados el 1 de enero alegando problemas administrativos e incluso dando largas a las organizaciones sin ánimo de lucro que en ellos colaboraban alegando que con el tiempo convocarían un concurso para su gestión". "No sé qué me preocupa más, si el desmantelamiento o que pretendan que empresas de seguridad o academias de formación puedan ser quienes atiendan a las víctimas sin experiencia ni conocimiento alguno", afirma.

Méndez acusa al gobierno de Diego de "escudarse en falsedades para desmantelar un pilar básico del estado de Bienestar como es la atención a las mujeres y niños más vulnerables, en el que venían colaborando las organizaciones más reconocidas en este ámbito en Cantabria".

COLABORACIÓN CON LAS ASOCIACIONES

De hecho, la diputada acusa a la consejera Díaz de desconocer que el Artículo 7 de la ley de Cantabria contra la violencia de género del año 2004 afirma que "La Administración de la Comunidad Autónoma de Cantabria colaborará con aquellas organizaciones con experiencia y formación en esta materia que desarrollen actividades de sensibilización, prevención, protección, atención y erradicación de la violencia de género". Esta ha sido la premisa legal en la que el anterior Gobierno regional se basó para organizar la atención a las víctimas en colaboración con las entidades expertas desde hace años en Cantabria en esta materia, "como la mejor garantía de que serían bien atendidas, como así ha sido".

Con un ingente esfuerzo presupuestario, desde 2004, el anterior Gobierno regional colaboró con las dos entidades expertas en Cantabria, la Asociación Consuelo Bergés (nacida en 1995) y CAVAS (nacida en 1987), ambas "de reconocido prestigio", "por lo que no solo se ha cumplido la ley, sino que se ha trabajado con quien mejor podía hacerlo", continuó la diputada regional. "Y en eso se escuda el PP para desmantelar todo el Sistema de asistencia y acogimiento creado por decreto en 2006 (Decreto 64/2006, de 8 de junio, por el que se desarrolla la Ley de Cantabria 1/2004, de 1 de abril, Integral para la Prevención de la Violencia contra las Mujeres y la Protección a sus Víctimas) y deja a las víctimas el 1 de enero sin protección".

"Hasta ahora la relación con las organizaciones sin ánimo de lucro había sido de respeto y colaboración total, circunstancia que ahora se ve sesgada por excusas que en nada ayudan a las víctimas, por lo que exige a la Consejera de Presidencia que ordene los pagos que antes eran posibles y ahora se dificulta", añadió Méndez. La diputada socialista exige a la consejera Díaz que "deje de dar lecciones y de excusarse en temas administrativos para liquidarlo todo y recortar", en alusión a las "continuas acusaciones de existencia de administraciones paralelas".

1 comentario

■ Escribe un comentario

max 11/12/2011 12:32

Oye pues la noticia la ha dado El Diario que es el periódico líder de la derecha, ¿no?



Un partido democrático se diferencia del que no lo es porque el primero lucha por ganar las elecciones en pugna con otras formaciones política, mientras que el segundo pretende...

[Más noticias de Con firma](#)
[Ver histórico de Con Firma](#)

Editorial

Odio a los indiferentes

Hay textos por los que no pasa el tiempo. Cambian las circunstancias históricas, pero siguen teniendo plena actualidad y vigencia. Uno de los pensadores marxistas que aportó más modernidad a sus...

[Más noticias de Editorial](#)

El tiempo

Ver el tiempo de Torrelavega El Tiempo en Santander

Mi tiempo en Rtv.e.es

Santander

Previsión PM

[ver 7 días](#)



Intervalos nubosos con lluvia

min max → 15 km/h O
9° 16° 75%

Previsión próximos días

lunes 12 de diciembre	martes 13 de diciembre	miércoles 14 de diciembre
9° 15°	10° 17°	9° 14°
→ 20 km/h O 100%	→ 20 km/h SO 65%	→ 35 km/h O 75%

Aquí TV

Víctor Gijón / ALCOHOLIMETROS PARA POLÍTICOS

Galería de imágenes



Pleno del Parlamento de debate de las enmiendas



Pleno del Parlamento de debate de las enmiendas